

Ibagué, 26 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1784

Alcaldía anuncia que el Sistema Público de Bicicletas tendrá estación en la Universidad de Ibagué

Operará de martes a viernes de 8:00 a 6:00 de la tarde y domingo de 9:00 a 1:00 de la tarde.

Incentivar los medios alternativos de movilidad en los jóvenes es una apuesta de la Alcaldía y un claro ejemplo de su compromiso es la implementación de una bici estación en la Universidad de Ibagué.

Esta funcionará de martes a viernes de 8:00 de la mañana a 6:00 de la tarde y domingos de 7:00 1:00 de la tarde y buscará incentivar en los estudiantes el deporte y el cuidado por el ambiente.

“Sabemos que con la puesta en marcha de esta nueva bici estación muchos podrán movilizarse, ahorrar dinero, aportar al cuidado del ambiente y su salud física”, comentó Manuela Gómez, directora de Financiamiento de Infibagué.

Asimismo, la funcionaria explicó que “es de resaltar que este punto estaba ubicado en Catastro Multipropósito pero por directriz de nuestra alcaldesa Johana Aranda y con el fin de beneficiar a los jóvenes y habitantes de este sector se tomó la decisión de trasladarlo. Esperamos esta semana ponerla en funcionamiento”.

Cabe recordar que el Sistema opera en la Plaza de Bolívar, Complejo Cultural Panóptico, Parque de Belén y centro comercial La Estación.